

## Nuestro Idioma



El Día Mundial del Idioma Español se conmemora el 23 de abril para celebrar nuestra lengua, la segunda más importante y la tercera más hablada a nivel internacional.

La Organización de Naciones Unidas instauró la conmemoración y se seleccionó esta fecha en honor a Miguel de Cervantes Saavedra, quien murió el 23 de abril de 1616 y cuya novela "El Ingenioso Hidalgo Don Quijote de la Mancha" se considera la obra cumbre de la lengua española.

El también llamado "Día de la lengua española en las Naciones Unidas" se realiza para que las personas conozcan acerca de la historia, la cultura y el uso del español como idioma oficial.

Otro de sus objetivos es difundir e impulsar a esta lengua y su correcto empleo, promoviendo su utilización más allá de las instituciones educativas.

Si usted escribe «ya boi», por favor, no venga.

La palabra idioma tiene procedencia griega y es un sistema de comunicación verbal (lengua oral y gráfica) o gestual (lengua signada), propia de una comunidad humana.

El español que hoy utilizamos es resultado de un proceso de transformaciones de más de un milenio que involucra a diversas lenguas de los habitantes de la Península Ibérica y sus influencias. Llegó a nuestro continente mediante los viajes de Cristóbal Colón y los colonizadores, siendo en la actualidad la principal lengua en la mayoría de los países de Sudamérica.

El español es un idioma muy rico, incluso en naciones hispanohablantes empleamos las palabras con diversos significados y cada pueblo tiene sus frases típicas.

El 23 de abril también se celebra el Día Internacional del Libro, desde 1996, promovido por la UNESCO, con el objetivo de fomentar la lectura, la industria editorial y la protección de la propiedad intelectual por medio del derecho de autor. Fue elegida esta fecha pues coincide con la muerte o nacimiento de importantes escritores de todo el mundo.





En 2010, la ONU decidió celebrar su diversidad cultural y multilingüismo mediante los “Días de las lenguas” para sus seis idiomas oficiales (incluye el inglés y español). Las fechas se eligieron por su simbolismo o importancia histórica para cada uno de los idiomas.

- **20 de marzo - Día de la lengua francesa**, coincide con el Día Internacional de la Francofonía.
- **20 de abril - Día de la lengua china**, dedicado a Tsan Chieh, creador de la escritura china.
- **6 de junio - Día de la lengua rusa**, por el nacimiento de Alexander Pushkin, fundador de la literatura rusa moderna.
- **18 de diciembre - Día de la lengua árabe**, que conmemora la aprobación en 1973 del árabe como idioma oficial y de trabajo de la Asamblea General.

**Curiosidades:**

El 23 de abril también se celebra el Día de la lengua inglesa, pues en esta fecha murió William Shakespeare el más célebre dramaturgo y poeta de la literatura inglesa. Pero esta fecha en realidad corresponde al calendario juliano, pues en el calendario gregoriano, el que se emplea actualmente, sería el 3 de mayo.

El mismo día, pero en otros años, murieron también escritores como Garcilaso de la Vega.

Originalmente, la Organización de Naciones Unidas aprobó como fecha de celebración el 12 de octubre.



**23 de Abril Día del Libro**



**Cambiar el mundo,  
amigo Sancho,  
que no es locura ni utopía,  
¡Sino justicia!**  
Miguel de Cervante

